

les illégitimes; après cet âge, elle est en augmentation parmi les légitimes.

On constate que le nombre des décès pendant les mois d'hiver est plus élevé parmi les garçons et pendant les mois d'été — parmi les filles. La mortalité infantile est plus forte dans les villages pendant les mois d'hiver et dans les villes — pendant les mois d'été. Les départements présentant des taux de natalité élevés donnent également des taux de mortalité plus forts et vice versa.

Ce qui est caractéristique pour la mortalité infantile en Bulgarie, c'est que, tandis que dans les pays culturels on aperçoit une tendance à la diminution de cette mortalité, chez nous une pareille tendance ne se fait pas remarquer. Cela vient montrer que la lutte contre la mortalité infantile dans notre pays n'a pas donné jusqu'en 1925 de résultats satisfaisants. Il s'impose de renforcer les soins pour la protection de la maternité et de l'enfance et, en général, pour une éducation physique et morale plus saine des générations.